

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 – Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

23. September 2023

Lokalisierungsnummern auf Parkbänken auch in Sendling

Auf Parkbänken in den Neuhofener Anlagen und am Flaucher sollen Lokalisierungsnummern angebracht werden, um im Notfall schneller die Rettungsdienste über den genauen Standort informieren zu können.

Begründung:

Die Idee wurde 2019 im Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg für die Bänke im Hirschgarten diskutiert. Daraufhin wurden mehr als 100 Bänke im Hirschgarten mit Lokalisierungsnummern versehen, so dass Menschen, die einen Unfall haben oder einen Übergriff beobachten, beim Telefonat mit dem Rettungsdienst oder der Polizei die Nummer der nächsten Parkbank angeben können.

Das Baureferat führt 2020 auf den Antrag einer Stadtratsfraktion aus, dass diese Schilder grundsätzlich begrüßenswert seien: „Um im Rettungsfall durch die exakte Bestimmung des Einsatzortes einen schnellen Einsatz der Rettungskräfte zu ermöglichen, ist grundsätzlich die Anbringung von Notfallschildern dort sinnvoll, wo eine Orientierung an Hausnummern nicht möglich ist.“ Deswegen sollen sie in mehreren Münchner Grünanlagen nach und nach angebracht werden.

Wir fordern diese Lokalisierungsnummern auch in den Neuhofener Anlagen und am Flaucher, da es auch dort für Ortsunkundige schwierig ist, in einem Notfall den genauen Standort anzugeben.

Initiative:

Louisa Pehle



... gut für Sendling !